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   Aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de Vereadores, 
às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa Ordinária, com 
a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Paulo Cesar Miranda saudou 
a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Ata 07/2025 - aprovada por 
unanimidade. Tribuna: Silvia P. da Costa, PSDB, saudou a todos e, primeiramente, agradeceu aos 
pedidos e as indicações atendidos pela secretaria de obras e secretaria da saúde, a qual representa 
o trabalho, pois faz parte daquela equipe, e também o departamento de trânsito do município, dizendo 
que é muito bom ter esse diálogo, essa compreensão, para poder atender os pedidos da população 
de Colinas. Espera que possam juntos continuar o trabalho, melhorando sempre, a cada dia mais, 
com mais empatia para trabalhar a união, pois juntos são mais fortes e ninguém faz nada sozinho. 
Mencionou estarmos no abril, mês de conscientização do autismo, sendo que, hoje, dia dois de abril 
é o dia mundial de comemorar. Comentou que a campanha foi criada para promover o respeito à 
inclusão das pessoas e que alguns objetivos da campanha é promover o conhecimento sobre o 
autismo, combater o preconceito e a discriminação. Ressaltou que a necessidade de apoiar essas 
pessoas com autismo é de muita importância e é por isso que agradeceu pelo seu pedido de 
indicação, que foi encaminhada inclusive essa noite na Câmara e viu que já está tendo mobilização 
do setor responsável, já estão fazendo as pinturas. Agradeceu por essa agilidade e comprometimento 
com os pedidos encaminhados. Salientou que as pessoas com transtorno do espectro autista, 
comprovando o seu laudo médico tem o direito da vaga do estacionamento especial para todos os 
efeitos legais. Disse que para aqueles que ainda não fizeram sua carteira de identificação será 
importante um laudo concluído para solicitar esse encaminhamento, tendo essa carteira de 
identificação, pode ir no setor do transporte do município, onde eles encaminham o certificado e 
depois no estacionamento fora do município também é considerado. Parabenizou também a todos 
envolvidos pela Páscoa Encantada, dizendo que o município está de parabéns, com muita decoração 
e o público que visitou já vem elogiando muito pelas decorações do município. Aproveitou para 
convidar todos os idosos do município para participar do evento, no dia dezessete de abril, a partir 
das treze e trinta, na Praça dos Pássaros, quando terá um encontro. Informou que aquele que precisa 
de transporte deve confirmar com a sua agente de saúde para melhor organização, pois haverá 
transporte passando pelo interior. Para encerrar, deixou o relato do seu trabalho nessas últimas 
semanas, informando que no dia dezenove de março esteve realizando agendas com a deputada 
estadual Nadine, na Assembleia Legislativa e também no gabinete do deputado federal Lucas 
Redecker, sendo que na oportunidade pode discutir bastante ações para serem ativadas no nosso 
município. Comentou que encaminhou ofícios de pedidos de recursos para poder investir mais na 
saúde da população, no desenvolvimento em obras, estrutura, enfim, para o melhor crescimento e 
reestruturação do nosso município. Disse que durante a semana realizou algumas visitas por famílias 
que foram ao seu encontro pedir essas visitas, que estão sendo realizadas, está escutando, apoiando 
e já encaminhou indicações que estão sendo atendidas, outras está aguardando. Afirmou que é de 
muita importância a participação, o diálogo do eleitor com o vereador. Solicitou ao público eleitor que 
continue acompanhando os vereadores, o trabalho deles na Câmara, acompanhando as sessões da 
Câmara que agora estão sendo divulgadas ao vivo, transmitidas pelo Facebook. Pediu para 
dialogarem, cobrar do seu vereador um bom trabalho e uma boa representatividade nesta Casa. 
Emerson Pott, PP, saudou a todos e agradeceu a iniciativa das sessões serem transmitidas ao vivo, 
uma demanda que colocou para as pessoas que visitou em campanha, pois defendia isso, que 
deveria ter mais transparência e ser colocado ao vivo, porque assim como qualquer pessoa pode vir 
aqui assistir, pode assistir de casa também, e é um dever de eles colocarem isso em transparência. 
Exaltou a atitude de ser transmitido ao vivo. Reforçou um convite, para todos, já que está sendo 
transmitido ao vivo, para que todos venham visitar Colinas na Páscoa, um evento que está muito bem 
organizado, muito bonito. Pediu para convidar o seu familiar, convidar um amigo, convidar qualquer 
pessoa, para mostrar que Colinas tem muito a mostrar para essas pessoas, a receber, pois Colinas 
está de braços abertos para receber essas pessoas. Após, disse querer falar sobre o projeto de lei 
trinta e dois, que é o financiamento que o Poder Executivo colocou na Casa, para colocar em votação. 
Explicou que gostaria de colocar a sua posição, que não é contra, não é contra o projeto, só fica  



 
muito preocupado com os números, pois conforme os números que lhe foi passado, Colinas tem uma 
dívida consolidada de um milhão e oitenta e um, que é de um contrato vigente, uma dívida adquirida 
em dois mil e dezenove, se não se engana, mas Colinas deve um milhão e oitenta e um mil reais e 
uns quebrados e a receita estimada é trinta e oito milhões. Comentou que se usarem esses oito 
milhões de financiamento que está previsto, a dívida consolidada vai partir para quatorze milhões, 
oitocentos e setenta e cinco mil, todo mundo está ciente desse número, sendo que  receita estimada 
do Município é de trinta e oito milhões, isso em dois mil e vinte e cinco, e se colocar na previsão lá 
em dois mil e vinte e nove, que seria o primeiro ano do próximo mandato, a dívida ainda vai estar lá, 
em nove milhões e trezentos mil, e se pegar uma matemática básica, hoje devem um milhão, podem 
pegar mais oito, dá nove, estarão devendo nove milhões lá em dois mil e vinte e nove. Acha isso 
preocupante, mas não é contra, só acha que dali um pouco poderiam debater, ver outras formas de 
conseguir recursos, pois não sabe se esse seria o momento ideal de adquirir um financiamento, 
também não sabe se esse valor seria o ideal, mas estão aqui assumindo responsabilidades. Informou 
ter conversado com o prefeito Marcelo hoje, durante uma hora, hoje de manhã, perto do meio dia, 
sendo que já tinha conversado com ele por telefone, oportunidade em que o mesmo esclareceu várias 
dúvidas. Falou ter conversado a pouco com o Fabiano, que também esclareceu mais algumas 
dúvidas, que gostaria de ter conversado com todos e é isso que vem pedir, dali um pouco deveriam, 
segundo ele, ter sentado todos e debatido esse assunto. Reafirmou não ser contra, só não tem a 
certeza que esse é o melhor caminho, pois estarão adquirindo uma dívida enorme, como Colinas 
nunca teve, talvez seja o caminho certo para conseguir progredir, mas fica na dúvida se esse é o 
melhor caminho a seguir, pelo menos é a sua ideia. Acredita que todos os vereadores deveriam se 
pronunciar sobre esse projeto e não está vendo isso acontecer, sabe que a situação tem a maioria, 
entende, mas acha que estão aqui para esclarecer as coisas, transparência que é uma coisa que 
sempre defende e se tiver que aprovar esse projeto, vai estar junto para aprovar. Ressaltou não ser 
contra, dizendo não querer ser um empecilho para o município, só se coloca na situação de que isso 
é preocupante, pois se fosse fazer isso de forma pessoal, não sabe se teria coragem de trabalhar 
com esses números assim, já que estão falando cinco, seis milhões de juros em dez anos, que vão 
estar jogando no lixo. Comentou que talvez seja necessário, se Colinas talvez não tenha a receita 
suficiente para fazer investimentos desse tamanho, daí tem que buscar emendas parlamentares ou 
tem que buscar os financiamentos, mas estão colocando muito dinheiro no lixo através de juros. 
Afirmou que essa é a dúvida que fica, a qual quer colocar para os seus colegas e para população 
também, que a sua dúvida é se este é o melhor caminho e, desde já, colocar bem expressivamente 
que não é contra, que Colinas precisa pavimentar mais ruas, Colinas precisa renovar a frota de 
máquinas do parque de máquinas, que sabe que está precária, não foi adquirido máquinas 
ultimamente, caminhões principalmente, estão com máquina muito deteriorada, precisam adquirir 
novas, só que será  por financiamento, talvez poderiam correr atrás de emendas parlamentares, ou 
o município se inscrever em programas federais, talvez vai ser daqui um, dois anos, mas é assim, é 
assim em casa, se tu não tem dinheiro para gastar o que se faz, vai se virando com o que tem. 
Afirmou que essa é sua posição, que é contra, só acha que precisariam de mais tempo para 
conversar, debater e ver se esta é a melhor solução. Disse que teve uma boa conversa com o prefeito, 
entendeu a situação, que falou para ele que concorda com muitas coisas que ele colocou, mas queria 
deixar a sua posição sobre esse projeto. À parte, a Vereadora Justines pediu a palavra para colocar 
sua opinião. Dando continuidade, Emerson falou que gostaria de colocar mais uma palavrinha que 
acabou esquecendo, que só precisaria de mais tempo, pois já desde segunda quando recebeu a 
ligação do Marcelo e quando receberam o projeto, começou a consultar pessoas experientes para 
ter informações. Salientou que gostaria de comunicar a comunidade também, ouvi-los sobre o que 
eles acham disso, o que eles acham desses números, porque estão representando a comunidade de 
Colinas. Sabe que o prefeito tem toda autoridade, ele foi eleito para isso, mas precisam saber se a 
população quer essa dívida, pois fica preocupado nessa situação, só nessa questão de se esse é o 
momento e se esses são os valores que tem que adquirir. Afirmou que se for, beleza, estarão junto, 
irão atrás, porque Colinas precisa investimento, só que tem que ser na hora certa e com pé no chão, 
pois só essa é a sua dúvida. O Presidente Paulo Cesar Miranda, MDB, convidou o Vice-Presidente da 

Casa para dar continuidade aos trabalhos, podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e, 
primeiramente, agradeceu ao deputado Luciano Silveira que o atendeu essa semana, para o qual 
levou algumas demandas que o nosso município está carente e está precisando. Agradeceu ao 
deputado Ayrton Lima que também o recebeu em seu gabinete, com quem também deixou algumas  



 
demandas. Informou que foram muito bem atendidos e estão esperançosos, sendo que também 
estão aguardando a visita do Luciano Silveira que virá ao município de Colinas os visitar. Novamente 
parabenizou a equipe que está à frente dos trabalhos na nossa cidade, pra deixá-la linda, cada vez 
ficando melhor. Comentou que já tiveram no último final de semana um grande número de público e 
estão com a expectativa de que venham cinquenta mil pessoas nesse período de quatro semanas, 
em que terão essas datas festivas no município. Agradeceu também a participação da seleção de 
Colinas na copa Rota da Serra e parabenizou eles pelo excelente trabalho e dedicação que estão 
tendo, representando nosso município, nesse campeonato. Disse que no começo ouviam muitos 
comentários das pessoas com falta de expectativa, com falta de apoio e hoje eles estão nos 
surpreendendo. Já, de antemão, informou que a equipe da seleção de Colinas já está classificada 
para a próxima fase, em segundo lugar. Falou que é uma experiência nova que está dando certo e 
isso, para ele, que é da área do esporte é gratificante, ver esse tipo de incentivo e de apoio. Dando 
continuidade, parabenizou administração pelo projeto que veio para esta Casa, sobre o auxílio aos 
atingidos na enchente. Explicou que quem o conhece, quem o procurou pedindo ajuda, para se 
dedicar nessa parte aí sabe que o que está falando aqui é verdade, tiveram muita dedicação nesses 
três meses como vereador, buscando um diálogo com a administração, pedindo apoio para essas 
pessoas e hoje, nesta noite, tem este projeto aqui para colocar em votação. Pediu o apoio dos demais 
colegas, que isso seja atendido, pois é gratificante esse auxílio. Comentou que dói, pois perdeu todas 
as suas coisas, não tem casa, paga aluguel, mas para quem teve a sua casinha que foi embora, isso 
é o mínimo de dignidade que eles merecem. Desta forma, parabenizou a administração por esse 
gesto especial. Após, disse querer deixar um questionamento, pois vê que os demais colegas estão 
com dúvidas a respeito do projeto de empréstimo que está nesta Casa para análise essa noite. 
Salientou também querer dizer aos colegas que estão com dúvida, que tiveram de segunda até hoje 
para conversar, mas ninguém os procurou, o prefeito estava lá, era só ter conversado e hoje eles têm 
isso aqui para decidir. Afirmou que tempo para questionar isso eles tiveram, sendo que ele, como 
vereador, no início do seu governo, do seu mandato como vereador, visitou a secretaria de obras e 
estão com sucata, até foi comentado de fazer leilão e coisa e tal, mas como irão vender o maquinário 
para juntar dinheiro, para fazer uma compra de um caminhão ou de uma máquina, não tem como, 
pois precisam no dia a dia para atender o nosso agricultor, para atender as demandas do município, 
não tem como hoje fazer isso. Explicou que desde o ano passado, ele, particularmente, viu caminhão 
com três rodas, faltando roda nos caminhões, porque não tinha. Comentou que hoje os agricultores 
vieram reclamar para ele que as máquinas do serviço que se faz uma hora estão levando três, três 
hora e meia, e isso é muito tempo, isso tem um custo altíssimo para o nosso agricultor. Afirmou saber 
que é um ato de coragem muito grande, ou terão atitude pra decidir isso aqui hoje e pensar no bem 
do município, o que que pode dar certo, o que que não pode dar certo, mas terão de ter atitude e 
coragem, pensar no município de Colinas, da qualidade, da agilidade dos serviços hoje, sendo que 
tem muitos locais no município precisando de asfalto, precisam de caminhão novo. Assim, pediu aos 
demais colegas vereadores, dizendo que isso é um dinheiro que terão a participação para fiscalizar 
durante o gasto que ele for ter, durante os quatro anos, pois é um dinheiro que eles, como vereadores, 
terão acesso pra fiscalizar, dependendo da demanda que o prefeito for investir ele. Reafirmou que 
hoje precisam urgentemente maquinário, se hoje o município tem uma dívida de um milhão, concorda, 
mas essa dívida também tem que pagar e se o município não tem recurso. Informou que essa dívida 
veio do ano passado, ela foi sendo empurrada e chegou no momento que não tem mais limite, tem 
que ser pago e como o município vai pagar sem o investimento. Disse ter analisado bem o projeto, 
também acha que é audacioso, mas se não tiverem audácia agora para tomar atitude e decisões, lá 
na frente poderão pagar o preço. À parte, o Vereador Emerson pediu a palavra para colocar sua 
opinião. Após, Paulo continuou dizendo que é preciso de recurso para pagar a dívida do passado, 
que ninguém os procurou para debaterem sobre o projeto, pois são eles, Vereadores que terão que 
decidir. Também disse ao Vereador, que se ele é contra, para votar contra, pois amanhã o município 
vai cobrar. Falou ser lamentável a posição do Vereador, que não consegue entender, teve o uso da 
tribuna e pode falar, agora ele, como vereador, quer dar a sua opinião também, porém acontece essa 
situação, talvez por falta experiência, não sabe, ou por ser mandado por alguém para falar essas 
coisas, pois não consegue entender. Afirmou que nessa noite vão pensar no município. Projetos: 
Projeto de Lei nº 029.01.2025: Autoriza o poder executivo a concretizar parceria voluntária com a 
Sociedade de Cantores 7 de setembro, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei nº 030.01.2025: Autoriza o poder executivo a efetuar abertura de crédito especial no  



 
valor de R$ 200.000,00 e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 
031.01.2025: Autoriza o poder executivo a conceder auxílio financeiro no valor de R$ 50.000,00 para 
a Associação Corpo de Bombeiros Voluntários de Imicol, e dá outras providências. Aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei nº 032.01.2025: Autoriza o poder executivo a contratar operação de 
crédito com a Caixa Econômica Federal/FINISA e dá outras providências. Pedido de vistas do 
Vereador Emerson – Rejeitado com cinco contra o pedido e quatro votos a favor. Após o projeto 
foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 033.01.2025: Institui a Orquestra Municipal de 
Colinas, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 034.01.2025: Dá 
a denominação oficial de Rua das Hortênsias, Rua das Bromélias e Rua dos Lírios, a vias públicas 
sem denominação, situadas no loteamento Pôr do Sol, nesta cidade de Colinas/RS, e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 035.01.2025: Dá a denominação oficial 
de Rua dos Girassóis, Rua das Tulipas, Rua das Margaridas e Rua das Violetas, a vias públicas sem 
denominação, situadas no loteamento altos da colina, nesta cidade de Colinas/RS, e dá outras 
providências. Aprovada por unanimidade. Projeto de Lei nº 036.01.2025: Dá denominação oficial 
de Avenida das Figueiras e Ruas dos Jacarandás, das Araucárias, dos Plátanos e dos Flamboyants, 
a vias públicas sem denominação, situadas no loteamento Colina Verde, nesta cidade de Colinas/RS, 
e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 037.01.2025: Dá a 
denominação oficial de Rua Reinoldo Willrich, à extensão de via pública sem denominação, situadas 
no bairro centro, nesta cidade de Colinas/RS, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei nº 038.01.2025: Altera o artigo 12 da lei municipal nº 1983-01/2021, de 18 de 
novembro de 2021, que regulamenta a concessão de benefícios eventuais da política da assistência 
social, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Indicações: Indicação nº 017.2025: 
Indica ao poder executivo que, através da secretaria competente, estude a possibilidade de refazer 
o asfalto no trecho da Rua Parobé, próximo a Escola Estadual, neste município de colinas, danificado 
pelas enchentes de 2024. (Indicação: vereador Paulo Cesar Miranda – MDB). Aprovada por 
unanimidade. Indicação nº 018.2025: Indica ao poder executivo que, através da secretaria 
competente, estude a possibilidade de criar vagas de estacionamento para familiares de pessoas 
com TEA (Transtorno do espectro autista), bem como para cadeirantes e idosos, defronte aos órgãos 
públicos municipais. (Indicação: Silvia P. da Costa – PSDB). Aprovada por unanimidade. Nada mais 
havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e trinta e dois minutos e convocou 
próxima sessão para o dia dezesseis de abril de dois mil e vinte e cinco, no mesmo local e horário. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, dois de abril de dois mil e vinte e 
cinco. 
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